



Urheberin: Antje Zeis-Loi



Urheberin: Antje Zeis-Loi



Urheberin: Ruth Mörschel



Urheberin: Ute Bucker

# BERGISCHES KLIMAFORUM

## PROJEKTSTECKBRIEF DER STÄDTE REMSCHEID, SOLINGEN, WUPPERTAL

**PROJEKTZEITRAUM**  
fortlaufend

**ANSPRECHPERSONEN**

Jakob Hamborg, Stadt Wuppertal  
MAIL jakob.hamborg@stadt.wuppertal.de  
TELEFON +49 202 563-4035

Patricia Reich, Stadt Solingen  
MAIL p.reich@solingen.de  
TELEFON +49 212 290-4230

Bergisches Klimaforum  
Luisa Schlarb, Stadt Remscheid  
MAIL luisa.schlarb@remscheid.de  
TELEFON +49 2191 16-2135



[www.wuppertal.de/microsite/klimaschutz/mobilitaet/index.php](http://www.wuppertal.de/microsite/klimaschutz/mobilitaet/index.php)



[www.solingen.de/inhalt/schneller-mit-dem-rad](http://www.solingen.de/inhalt/schneller-mit-dem-rad)



[www.remscheid.de/umwelt-mobilitaet/klimaschutz-energieeffizienz-klimaschutz-im-alltag/klimaschonende-mobilitaet.php](http://www.remscheid.de/umwelt-mobilitaet/klimaschutz-energieeffizienz-klimaschutz-im-alltag/klimaschonende-mobilitaet.php)

## Mobilitätskampagnen und -aktionen

### Öffentlichkeitsarbeit für klimafreundliche Mobilität

Die drei bergischen Städte Remscheid, Solingen und Wuppertal machen über diverse Mobilitätskampagnen und -aktionen Öffentlichkeitsarbeit für klimafreundliche Mobilitätsformen. Ein idealer Anlass dafür ist die Europäische Mobilitätswoche (EMW), die jedes Jahr vom 16. bis 22. September stattfindet. Veranstaltungen und Aktionen im Rahmen der EMW laden zum Informieren, Ausprobieren, Diskutieren und Bewegen ein, bspw. über einen Mobilitätstag oder Pedelec- und Lastenradtrainings.

Wie die EMW verdeutlicht auch das Stadtradeln, dass nachhaltige Mobilität Spaß macht und im Alltag möglich ist. Stadtradeln findet bereits seit mehreren Jahren regelmäßig statt und begeistert viele Menschen für das Fahrradfahren. Zukünftig werden im Rahmen von Stadtradeln gemeinsame Aktivitäten im bergischen Städtedreieck veranstaltet. Das Programm „Sicher, fit und klimafreundlich zur Schule“ bietet neben dem Sammeln von „Grünen Meilen“ weitere Tools an, um bereits Schulkinder für den Umweltverbund zu sensibilisieren.

Eine gemeinsame Fahrrad-Mobilitätskampagne „Schneller mit dem Rad“ hat in den bergischen Städten erfolgreich bewiesen, dass Strecken unter 10 Kilometer Länge mit dem Fahrrad am schnellsten zurückzulegen sind. Um dies weiter zu stützen, wurden temporär mit Unterstützung des Landes NRW kommunale Förderprogramme als finanzieller Anreiz zur Anschaffung von (E-) Lastenrädern zur Verfügung gestellt.

Stadt Wuppertal



Großflächenplakate\_Mobilitätskampagne



Urheber: pikselstock - Adobe Stock



Urheber: Stadt Remscheid



Stadtradeln